

Arthur Schnitzler an Richard Beer-Hofmann, 18. 8. 1924

Austria
Herrn
Dr. Richard Beer-Hofmann
Wien XVIII
5 Hasenauerstr 59

„Celerina

18. 8. 24

10 lieber Richard, ob dieser Grufs Sie noch in Wien finden mag? – Hier ist's so herrlich wie nur je; Ende der Woche fahre ich weiter, – Luzern? Berner Oberland? Lugano? – Heut besuchen mich Fífchers (aus Flims.) Lili u Olga sind in Zuoz (nah von hier) Heini schon abgereist. Alles herzliche Ihnen und den Ihrigen
Ihr Arthur

© YCGL, MSS 31.

Bildpostkarte, 370 Zeichen

Handschrift: Bleistift, lateinische Kurrent

Versand: Stempel: »Celerina (Graubünden), 18. VIII. 24, 12«.

☒ Arthur Schnitzler, Richard Beer-Hofmann: *Briefwechsel 1891–1931*. Hg. Konstanze Fliedl. Wien, Zürich: *Europaverlag* 1992, S. 229.

Erwähnte Entitäten

Personen: Richard Beer-Hofmann, Samuel Fischer, Hedwig Fischer, Lili Schnitzler, Olga Schnitzler, Heinrich Schnitzler

Orte: Berner Oberland, Celerina, Flims, Hasenauerstraße, Lugano, Luzern, Wien, XVIII., Währling, Zuoz, Österreich